

martes 12 de mayo de 2020

# La Laguna se suma a una acción mundial a favor del medioambiente con un nuevo jardín canario

*Josimar Hernández destaca que el Ayuntamiento es la primera administración española en sumarse a la Primavera Planetaria con la creación de un espacio verde en San Benito*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales que dirige Josimar Hernández, se ha sumado a la iniciativa global Primavera Planetaria como muestra de su compromiso a favor del cuidado del medioambiente. La acción, impulsada por los arquitectos italianos Elisabetta Cattaruzza y Carlo Valorani, consiste en la creación de micro jardines locales por todo el planeta como seña de alianza entre las administraciones en defensa de un mundo más **verde** después del invierno provocado por el covid-19.

En el caso del municipio de Agüere, el jardín se ubicará en la Rotonda de San Benito y tendrá un carácter singular. Josimar Hernández explica que el espacio “estará constituido, en la medida de lo posible, por plantas canarias para aportar singularidad e identidad propia dentro de este proyecto internacional” y detalla que su ubicación obedece “a motivos de visibilidad y de distancia, ya que resulta dificultoso acometer en ese punto actos vandálicos”.

El edil subraya que desde la Concejalía “hemos querido formar parte de esta acción porque se alinea con nuestra preocupación por el cuidado del medioambiente y permite crear nuevas zonas verdes con las que podemos simbolizar nuestra esperanza frente a la actual crisis sanitaria. La Laguna se ha convertido en el primer territorio de España en sumarse a esta iniciativa global, en la que ya participan varios países, y será el segundo en construir su jardín, ya que Roma está terminando de instalar el suyo junto a un acueducto”, apunta.

Este nuevo jardín canario se une a otras labores ya acometidas desde el área con las que se pretende poner en valor la vegetación endémica de las Islas, como es el caso de la plantación ya realizada a inicios de este mandato de un segundo ejemplar de *esquisúchil*, conocido como el árbol del Santo Hermano Pedro, en el patio del antiguo Convento de Santo Domingo. Josimar Hernández recuerda que el área ha contado con el apoyo de José Juan Cano, miembro del Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio, tanto en este trabajo como en la inclusión de La Laguna en la Primavera Planetaria.

La iniciativa impulsada por los italianos Elisabetta Cattaruzza y Carlo Valorani nació el pasado 22 de abril con motivo de la celebración del Día Mundial de la Tierra. Se trata de un evento participativo y cultural que busca representar simbólicamente, a través de actuaciones artísticas, la primavera de los pueblos después de un invierno protagonizado por el covid-19.

